

Postulat

von Esther Weibel (SP) und
5 Mitunterzeichnenden

GR Nr. 2001 / 50

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei zukünftigen Schulhaus-Umbauten und – Ausbauten die Schulhausteams bereits in der ersten Projektphase einbezogen werden können.

Begründung:

Wie bereits in den letzten Jahren werden in der Stadt Zürich auch in Zukunft zahlreiche Schulhäuser saniert, umgebaut oder Neubauten erstellt. Bei einigen Projekten wurden die Schulhausteams erst in einem Zeitpunkt einbezogen, als bereits wichtige Entscheidungen gefallen waren. Da aber nur die direkt Betroffenen, d.h. die Lehrkräfte des Schulhauses, ihre spezifischen Bedürfnisse und auch Sachzwänge kennen, gehen wichtige Anliegen vergessen und können nachträglich nicht mehr berücksichtigt werden.

Esther Weibel

Esther Weibel

M. G. Müller

Marie Müller

F. J. Müller

F. J. Müller